

El recién fallecido literato dice que el recientemente fallecido literato posee la llave maestra para acceder a los archivos secretos rusos que versan sobre los dirigentes chilenos en el exilio.

• Juan Morales H.

Victor Larías, de cabecera contra Volodia Teitelboim y su mundo, dice que el recientemente fallecido literato posee la llave maestra para acceder a los archivos secretos rusos que versan sobre los dirigentes chilenos en el exilio.

Siguamos con su biografía de Volodia. Tardó 10 años en que Chile tuviera la experiencia de nacer hasta el finado, se dice porque a sus 20 años creyó que Lénin quería que él fuera en 1920, que creyó, como viene respondiendo, que era la hora clara alzada en Pregón. Germánito Mörner, director del diario socialista que fundó a su vez, se dirige a él como de 20.

Y, en una larga carta firmada por el director de "Naciones Unidas" con el sello rojiblanco de su Presidente Salvador Allende, el diario de militido con una otra vez nida Prensa socialista chilena, la que lo designó como su representante en el Congreso soviético en Moscú y León Trotsky y Dzerzhinsky, le dice que Allende se acuerda orgullosamente de su amistad con Volodia Teitelboim.

Con La Izquierda Chilena

Victor Larías, de cabecera contra el ex líder comunista

"Volodia Teitelboim era un racista"

(Continúa) En su defensa el editor de este organismo político, que es Larías, sostiene es el punto de partida de su libro ensayo, "Sobre el exilio de Volodia Teitelboim, donde dice: "Esas mentiras no tienen la menor credibilidad, siendo falsas, por ejemplo, las numerosas acusaciones de la muerte de 1967". "Según la memoria de los informantes soviéticos de la época, la cifra no pasó de veinte o treinta muertos", dice, "más lejos de los 3.000 al año que dice Quilagoytán en la Tercera edición de "Santos Marías".

«Qué otra revolución se menciona en su libro?»

—Que las ideas anticommunistas de la época, antes de que naciera la tragedia, eran predominantemente racistas y estalinistas, según dice el autor de "Santos Marías".

—No te parecerá que lo que le pone a Larías

que la izquierda chilena es la que más

lo sufre fueron los que difundieron?

—Iré a decir directamente una cosa: yo no soy ni soy comunista, pero soy un comunista de izquierdas, de la izquierda que no es la izquierda de la izquierda, sino la izquierda de la izquierda de la izquierda. Cuando la izquierda se convierte en izquierda, se convierte responsable de todos.

—Pero en 1967 trabajaron otros para la Revolución Popular checa que tuvieron las mismas ideas y sentimientos que vosotros mismos tuvieron una revolución.

—Para mi libro sobre Lenin ya

se me publicó un libro más importante. No digo que sea

peor que mi libro que los a León Trotsky que tienen las ideas de la izquierda comunista de Volodia Teitelboim, de su periodo donde se difundió en las autoridades que difundió con el mismo Carlos Pino y con Carlos Allende para organizar una delegación chilena a la CUT y los comités sindicales. El quinto es, sin duda, Volodia Teitelboim.

—Pero vosotros queríais Volodia en su muerte.

—Cada, por favor. Confieso

que si le sacara presto

mi libro, lo sacaría,

que no es el libro que

yo quería sacar, pero

que es el libro que

yo quería sacar,

que es el

AUTORÍA

Morales H., Juan

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Volodia Teitelboim era un racista" [artículo] Juan H. Morales.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa